

PNP

5.10.23

# Schachclub ist stolz auf Aufstieg

## Jahresversammlung beim SC Bayerwald Regen-Zwiesel

**Regen.** Der Schachclub Bayerwald Regen-Zwiesel hat im Brauereigasthof Falter seine Jahreshauptversammlung abgehalten. Und dabei bot sich auch Gelegenheit, auf einige Erfolge zurückzublicken.

In der Niederbayernliga wurden der 3. Platz geschafft sowie erneut der Niederbayernpokal der Mannschaften gewonnen. Auf bayerischer Ebene erkämpfte man sich in dieser Disziplin sogar den Aufstieg in die Oberliga. Das Schachfestival in Bodenmais wurde wieder ein großer Erfolg. 176 Teilnehmer aus aller Welt fanden den Weg zur Sportstätte der EC Eintracht am Silberberg. Auch der zweitägige Ausflug nach Prag wurde zu



**Die neu gewählte Vorstandschaft** des Schachclubs: (von links) Tobias Wudi, Michael Müller, Margarethe Müller, Matthias Kronschnabl, Max Hannes, Bernd Benicke, Volker Glatz, Herbert Palmi, David Rösch und Siegfried Kramhöller

- Foto: Müller

einem unvergesslichen Erlebnis. Allwöchentlich gibt es Jugendtraining – entweder im

Brauereigasthof Falter oder in Zwiesel im Kaufhaus Wegmann. Auch im Ferienpro-

gramm, der Stadt Regen war man an einem Nachmittag bei großem Andrang wieder präsent, ebenso beim Jubiläum der Grundschule Regen.

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzender bleibt Michael Müller, 2. Vorsitzender ist Bernd Benicke, Schatzmeister ist Max Hannes, als Spielleiter fungiert Tobias Wudi, als Jugendleiter Matthias Kronschnabl, Materialwart ist David Rösch. Als Beisitzer wurden Margarethe Müller, Herbert Palmi und Reiner Bergmann gewählt. In ihrem Amt als Kassenprüfer wurden Siegfried Kramhöller und Volker Glatz bestätigt.

- bb